

# La Salette : les habitants mobilisés

Mercredi, l'association Autour du Moulin informait les riverains sur l'avancée des réunions avec la municipalité sur la fermeture du chemin de la Salette.



**Avrillé, mercredi soir.** L'association Autour du Moulin et quelques riverains ont présenté aux habitants du quartier l'état des lieux du projet de la réouverture du chemin de la Salette et demandé leur avis sur la continuité du projet.

Une trentaine de personnes s'est déplacée, dont quelques-unes du chemin de la Sellerie, favorables à la fermeture de cette voie. Malgré une mobilisation des habitants le 20 décembre 2014 contre la fermeture de ce passage, qui avait été ouvert à l'occasion des travaux du tramway, la municipalité a décidé de le refermer « *brutalement* » trois jours plus tard, le considérant dangereux, en installant des barrières permettant seulement l'accès aux piétons et aux vélos. Désabusés, les habitants se sont demandé ce qu'était devenu « *le partenariat créé avec la mairie* ». Ils ont entrepris une marche vers la mairie le 10 janvier, débouchant sur une rencontre avec cinq adjoints le 11 février, puis une autre le 8 avril. À l'issue de ces réunions, le résultat est le même : « *La mairie nous a rencontrés, mais ne nous a présenté aucun projet. Cette rencontre ne pouvait pas*

*être constructive. La mairie n'a pas travaillé et n'émet pas le souhait d'avancer sur ce sujet* », énoncent les membres de l'association présents aux réunions.

## **La dangerosité du carrefour de la Ternière évoquée**

La fermeture de cette voie soulève un autre problème plus important, à savoir la dangerosité du carrefour de la Ternière. En effet, le manque de visibilité et le non-respect des règles du Code de la route par les automobilistes sont importants. « *Les élus ont entendu la dangerosité du carrefour de la Ternière et travaillent à le sécuriser davantage, en partenariat avec ALM et Irigo. En attendant, ils nous ont expliqué qu'ils ne veulent pas faire de provisoire* », explique M<sup>me</sup> Moïson, présidente de l'association. Forts du constat de la mairie « *qui n'a jamais eu la volonté de réfléchir sur le projet* »,

suite à différents courriers envoyés et des réunions émettant une fin de non-recevoir, les membres de l'association ont demandé aux riverains leur avis sur la nécessité de poursuivre leur action.

« *En un an, on n'a pas avancé sur le sujet. Il faudrait une réflexion globale sur la circulation, pas seulement concernant la fermeture du chemin de la Salette. Ils ont réussi à nous mettre à dos les habitants du chemin de la Sellerie, alors que ce n'est pas notre but. On souhaiterait avancer ensemble. On en a marre d'être menés en bateau !* » Les riverains concernés par la dangerosité du carrefour de la Ternière ne souhaitent pas en rester là. Pour eux, « *il y a un problème de vue globale des conditions de circulation. Il faudrait une voie décente de circulation et de desserte dans le quartier. Il faut une mobilisation qui reste permanente* ». Affaire à suivre.

**C.O 22/05/2015**